



**Jamais deux sans trois ! Le GP Explorer, « The Last Race », s'est déroulé du vendredi 3 au dimanche 5 octobre 2025 sur le circuit Bugatti, au Mans. Retour sur le succès de cette troisième et dernière édition qui a réuni 200 000 spectateurs.**

Organisé par le streamer et Youtubeur français Squeezie (de son vrai nom Lucas Hauchard), le Grand Prix Explorer est une course de F4 réunissant 24 personnalités d'Internet et rappeurs sur le mythique circuit des 24 Heures du Mans. Cette année, **l'évènement était ouvert à l'international avec deux écuries étrangères**, une espagnole et une américaine. Plus d'1,4 millions de personnes ont suivi la course sur le réseau social Twitch !





### **En marge des courses, de nombreuses animations sur le site**

La course était prévue à 18h ce dimanche 5 octobre, mais les spectateurs ont pu profiter de nombreuses animations tout au long du week-end, dont une course sprint sous la pluie ! Les stands des sponsors proposaient des jeux pour tenter de gagner des goodies. Face à l'engouement des fans, la boutique officielle a fermé dès 15h samedi pour rupture de stocks. Plusieurs voitures, décorées aux couleurs de Lofi Girl, Gentle Mates, SpaceFox, ou encore, LEGO étaient également exposées dans le village.

### **L'apparition surprise de la patrouille de France**



La patrouille de France a fait une apparition surprise dimanche après-midi, juste avant la course. Après de nombreux rebondissements, dont une casse moteur pour **le rappeur SCH** - heureusement vite réparée -, et la **disqualification de Théodort** au premier tour, c'est



finalement **Karchez**, l'influenceur espagnol, qui termine premier avec 1 seconde d'avance, suivi de **Kaatsup** et **Maxime Biaggi**.

**« Il n'y avait pas trop de suspense pour le vainqueur, mais nous avons assisté à des retournements de situation et de belles actions des autres pilotes. J'ai trouvé que c'était une belle façon de clore cette dernière édition »** (Erwann, un spectateur)

Si « The Last Race » marque la fin du GP Explorer, Squeezie a confié qu'il travaillait sur un nouveau projet pour permettre à des jeunes pilotes prometteurs, mais sans argent, de courir à leur tour sur le circuit. Le streamer a refermé le chapitre lors d'un discours émouvant durant lequel il a remercié ses amis et le public avant de déclarer en larmes, **« Je suis fier d'internet ! »**.

**Texte et photos : Lilou LAGERIE.**

**Lire également : [Ambiance de folie sur le GP Explorer #3](#)**



*Squeezie. Crédit photo : Maël Desloges.*

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)